



SPÖ-Maiaufmarsch 2019 in Graz: Heuer findet er digital statt ALEX DANNER

wird danach die Partisanen-  
hymne „Bella Ciao“ anstimmen.

**Und sonst?** ÖVP-Landeshaupt-  
mann Hermann Schützenhöfer  
wird bei Polizeiinspektionen,  
Rotkreuzstellen und bei der  
ÖAMTC-Flugrettung Backhen-  
derln ausliefern. Auch FPÖ-  
Chef Mario Kunasek erklärt den  
1. Mai zum „Tag der Solidarität

mit den Helden der Coronakri-  
se“. Mit seinem Stellvertreter  
Stefan Hermann stellt er sich  
bei Dienststellen von Polizei,  
Rettung und Co. im Raum Graz  
mit einer kleinen Aufmerksam-  
keit ein. Und die Grünen setzen  
ein politisches Signal, indem sie  
ihre Forderung nach dem 1700-  
Euro-Mindestlohn in den Land-  
tag einbringen.

GRAZ

## Zahl der Verkehrstoten wieder angestiegen

Aber noch nie gab es in der Steiermark  
weniger Unfälle und weniger Verletzte.

72 Menschen mussten laut  
Jahresbilanz der Straßenver-  
kehrsunfälle im vergangenen  
Jahr auf den steirischen Stra-  
ßen ihr Leben lassen, das sind  
drei Tote mehr als 2018. Und  
trotzdem ist es die zweitnied-  
rigste Zahl seit Einführung der  
Unfallstatistik im Jahr 1961.  
Zwei Drittel der Verkehrstoten  
(56) waren Männer.

16 Menschen verunglückten  
auf einem Motorrad tödlich,  
42 in einem Pkw und acht ver-  
unglückten tödlich, als sie als  
Fußgänger unterwegs waren.  
Die meisten Verkehrstoten  
gab es im Bezirk Liezen zu be-  
klagen. Dort gab es elf Tote,  
zehn Tote waren es im Bezirk  
Hartberg-Fürstenfeld und  
acht im Murtal. Die meisten

Verletzten gab es mit 1947 in  
Graz, davon waren 254 schwer  
verletzt.

Auch ein Positivtrend ist in  
der Jahresbilanz ver-  
merkt: Mit 5265 Unfällen gab  
es 265 weniger als noch 2018.  
Und laut Statistik ist das die  
bisher geringste erfasste Zahl.  
Insgesamt wurden bei diesen  
Unfällen 6718 Personen  
schwer bzw. leicht verletzt,  
auch das ist ein historisches  
Tief. Die unfallträchtigsten  
Monate waren in der Steier-  
mark übrigens der Juni mit 605  
Unfällen (17 Tote) und der Juli  
mit 604 Unfällen (4 Tote). Die  
wenigsten Unfälle gab es im  
Februar mit 267 und im Jänner  
mit 311.

Katrin Schwarz

GRAZ

## Risikopatientin erhebt Vorwürfe

Am LKH-Klinikum Graz ist  
laut einem Bericht des „Stan-  
dard“ eine Krebspatientin in  
einem Mehrbettzimmer un-  
terbracht worden, in dem zu-  
vor auch eine Patientin mit po-  
sitivem Coronatest lag. Die

Kages betont, dass zwei Pa-  
tientinnen, die schließlich po-  
sitiv getestet wurden, vor dem  
Einzug der Risikopatientin  
mehrfach negativ getestet  
wurden. Die Betroffene ist bis  
jetzt nicht erkrankt.

ANZEIGE

# Assl: Generation 2020 mit -20% auf Alles!

Prospekt noch vor Corona-Schließungen gedruckt: Minus 20%-Aktion bis 30. Mai verlängert!

LIEBOCH. Bei Assl Möbel freuen  
sich alle, dass sie nach der langen  
Zeit wieder für individuelle Be-  
ratungsgespräche unter Wahrung der  
Covid-19 Schutzmaßnahmen für  
ihre Kunden da sein können. Im  
größten Wohnstudio der Steiermark  
kann man wieder die wichtigsten  
Einrichtungs-Trends der nächsten  
Jahre, die auf den internationalen  
Wohnmessen präsentiert wurden,  
erleben. Egal ob man diesen Trends

folgt oder nicht, die Preisaktion von  
-20% auf Alles ist bis 30. Mai ver-  
längert! Nur Joop, Intuo, Next125,  
Bora und Miele sind ausgenommen.

Johann Assl: „Liebe Steirerinnen  
und Steirer, der beiliegende Prospekt  
wurde kurz vor den Schließungen  
gedruckt. Tatsächlich ist die Aktion  
bis 30. Mai verlängert und Sie spa-  
ren minus 20% – auch bei absolu-  
ten Neuheiten der Generation 2020!  
Ich freue mich auf Ihr Kommentar!“

